

Cali, junio 13 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Atentado en Jamundí: 3 heridos por explosión](#) | [El Papa Francisco pidió dar sermones más cortos](#)

■ Hoteles y sector comercio

COP-16 tendrá un impacto económico en Cali de más de 25 millones de dólares



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 13 de Junio, 2024

En octubre, Cali se convertirá en el epicentro de la COP16, la conferencia internacional sobre biodiversidad que proyecta influir de manera considerable en la economía local y regional.

Con una inversión estimada de USD 3.5 millones en servicios logísticos y empleo, el evento no solo promueve la biodiversidad, sino que también dinamiza sectores clave como el hotelero, gastronómico, cultural y de transporte.

Se estima que la COP16 generará un impacto económico sustancial para la región y la ciudad de Cali de USD 25 millones, es decir, al rededor de 100 millones de pesos colombianos.

La ciudad se prepara para recibir a más de 12.000 delegados de 190 países, lo que representa un desafío logístico considerable.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Detectan virus Oropouche en el Valle](#)



[Cierre total de la vía Cali - Jamundí entre viernes y sábado](#)



[¡Atención conductores!, cierres en la vía Cali-Palmira desde mañana: conozca las rutas alternativas](#)



[Habrá cierres totales en la recta Cali - Palmira, conozca aquí las fechas y horarios](#)



Según los organizadores, se estima que se crearán más de 5.000 empleos directos e indirectos durante las dos semanas de la cumbre.

Esto incluye desde personal de seguridad y transporte hasta servicios turísticos y de hospitalidad.

Uno de los sectores más beneficiados será el hotelero, que espera alcanzar una ocupación del 99% durante el evento, comparado con el promedio anual del 84%.

Cotelco, Valle del Cauca, proyecta ingresos por cerca de USD 11 millones solo en ocupación hotelera, marcando un hito histórico para la ciudad.

Además del sector hotelero, se anticipa que restaurantes, bares y otros establecimientos turísticos experimenten un aumento significativo en la demanda.

Se estima que estos sectores generarán ingresos adicionales cercanos a los USD 5 millones durante el período de la conferencia.

Biodiversidad única en Cali

Por otro lado, los beneficios no se limitan al ámbito económico.

La COP16 también ofrece una plataforma para destacar la biodiversidad única de Cali.

Con ecosistemas que van desde los bosques de Los Farallones hasta los humedales del Pondaje, la ciudad se presenta como un oasis natural que alberga una rica diversidad de flora y fauna.

Además de su biodiversidad, Cali ofrece una variedad climática que va desde el cálido y soleado clima de la ciudad hasta los frescos paisajes de montaña a pocos minutos de distancia.

Esto no solo añade atractivo a la conferencia, sino que también permite a los participantes experimentar de primera mano la diversidad climática y natural de la región.

Otro punto destacado es el impacto ambiental positivo que se espera lograr durante la COP16.

Con iniciativas para combatir la minería ilegal en el Parque Nacional Los Farallones y restaurar su ecosistema, el evento busca dejar un legado ambiental duradero en la región.

Se estima que estas acciones beneficiarán a más de 30 ríos que abastecen al suroccidente colombiano.
